
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Ein Tsunami ist eine .

Sie entsteht im Meer und tri�t auf eine Küste.

Je näher sie kommt, desto höher wird die .

Der Tsunami reißt in den Häfen und an den Küsten a es mit:

Schi�e, Bäume, Autos und ,

aber auch Menschen und Tiere.

Dann &ießt das Wasser wieder zurück ins .

Dabei richtet es weitere Schäden an.

Bei einem Tsunami sterben viele Menschen und .

Ein Tsunami entsteht meistens durch ein Erdbeben auf dem Meeresgrund.

Wenn der Meeresboden sich hebt, hat das  keinen Platz mehr.

Es wird dann auf a e Seiten gedrängt.

So entsteht eine hohe We e.

Die breitet sich rundherum aus wie ein .

Mitten auf dem Meer spürt man diese We e aber nicht.

Hier ist das Wasser zu tief dazu.

Die We e wird erst an der  höher.
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